

*新型コロナウイルスの感染拡大状況等により、変更の可能性があります。

4月の行事予定						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
				着任式 始業式	身体計測 入学式準備 給食開始	
				11:45-斉下校	2年 14:55 3~6年15:45	
10	11	12	13	14	15	16
	入学式 交通教室 下校指導	地区児童会 1年3時間授業 離任式(5校時) P役員会 18:30	1年3時間授業 視力検査	1年給食開始 委員会	尿検査1次 参観日・学級懇 談・海の学習説 明会・PTA総 会・委員会	
	11:30-斉下校	1年 11:30 2年 14:55 3~6年15:45	1年 11:30 2~6年15:25	1年 13:30 2~4年14:30 5~6年15:25	5時間授業 14:30-斉下校	
17	18	19	20	21	22	23
	児童朝会 希望懇談 尿検査1次	学力調査 希望懇談	1年生を迎える会 口座引落日	代表委員会	ぼけっと 口腔写真(希 望者)	
	14:30-斉下校	14:30-斉下校	15:25-斉下校	1~2年14:30 3~6年15:25	1~2年14:55 3~6年15:45	
24	25	26	27	28	29	30
			避難訓練		昭和の日	
	1~2年14:30 3~6年15:25	1~2年14:55 3~6年15:45	15:25-斉下校	1~2年14:30 3~6年15:25		

【5月の主な行事】

- 6 (金) 運動会係会 13 (金) 運動会前日準備, 係会 14:30 一斉下校
 14 (土) 運動会 (午前開催, 弁当なしで 11:45 一斉下校)
 16 (月) 振替休業日 18 (水) 内科検診
 20 (金) 尿検査2次 聴力検査 23 (月) 尿検査2次 歯科検診
 24 (火) プール清掃 25 (水) 耳鼻科検診 27 (金) 体力テスト 引き渡し訓練
 28 (土) PTA 再資源化活動 31 (火) ~ 1 (水) 海の学習 (5・6年)

わかたけ

「伸びよ 若竹っ子」
令和3年度
金光竹小学校だより 3 / 15 NO. 11



ご卒業おめでとうございます



6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんにとって一生に一度の大切な小学校の卒業式を、今年度も出席者数を縮小した形で18日に挙ります。しかし、皆さんが6年間の小学校生活を終えて立派に成長したこと、そして、そのことをご家族の方々はもちろん、地域の方々や私たち学校職員も心から祝福していることは何ら変わりません。皆さんは、4月からの中学校生活に期待と希望で胸を膨らませていると思います。同時に、新しい生活への不安も感じていることと思います。皆さんが生きていくこれからの時代は変化がとても速く、これまで以上に何が起きるか予測できない時代になるでしょう。そんな時代を力強く生き抜くために小学校6年間で培ってきた「思いやりの心を持ち、自ら考え、たくましく生きる力」を4月から始まる中学校生活でさらに伸ばしてください。困った時は遠慮せず、皆さんの周囲の人にどんどん頼ってください。皆さんのさらなる成長を応援しています。



1年生 寸劇



2年生 寸劇

3月4日に、6年生を送る会が開かれました。昨年度と同様に密を避けるため、会場は校内で一番広い多目的室で、6年生に向けて出し物をする学年が入れ替わりながら行いました。また、この様子をリモートで各学年の教室の大型電子黒板に映しながら会を進行しました。会全体を企画・運営するのはもちろん5年生です。リモート開催での送る会にもかかわらず、5年生を始め、すべての学年が心温まるメッセージを6年生に伝えてくれました。小学校6年間の思い出すクイズや感謝の言葉に、6年生は終始笑顔で会を楽しむことができました。



3・4年生 うらじゃ



6年生にプレゼント



5年生からのクイズ



クイズを楽しむ6年生



終始笑顔の6年生



6年生からメッセージ



6年生から各学年へ手紙



5年生のお見送り

33kgの桜島大根を収穫しました 1・2年生

今年度も原田さん・大西さんにご指導いただき、桜島大根を育てました。2月16日には、たくさんの桜島大根を収穫することができました。最大33kgの大根を収穫することができ、子ども達は大喜びでした。ギネス記録にも迫る大きさだったらしく、下竹地区の品評会では今年度も第1位でした。お世話になったお二人を後日学校にお招きして、感謝の会を開きました。子ども達全員に、下竹地区から参加賞として文房具をいただきました。ありがとうございました。



まるで1年国語教材「大きなかぶ」のよう
2～3人では
2チームの大根を入れ
品評会には校長が
「大きなかぶ」のよう
抜けません
記念撮影です
代理で出席しました

来年度の運動会に向けて

令和2年度・3年度と2年連続でコロナウィルス感染拡大の影響を受けて、元年度までとは異なる形での運動会が続いています。この間に竹小学校では、小規模校での運動会の在り方について職員で検討を重ね、来年度の種目については、これまでの運動会とは異なる以下のような内容で開催することにしました。5月14日(土)の運動会に向けて、今から取り組みがスタートしています。

A 低学年と中学年が別に行っていた「竹小タイフーン」等の走る系の種目をドッジボールに変更する。

理由①少人数で走る系の種目を複数こなすことは、体力的にとっても苦しく、人数調整のために短時間のうちに2回走らなければいけない児童は特に熱中症になる危険性が高まる。

理由②本校ほどの小規模校になると、友達数人が集まってボールを投げ合って遊ぶ機会が減り、結果として投げる力が伸びにくくなっている。

理由③異学年の男女、教職員が共通の遊びとして取り組みやすい種目である。

B 主に冬季に学校全体で取り組み、力を伸ばしている短縄個人跳びを全校で行う。

C 低学年と中高学年が別々に行っていた表現運動を全校で行う。曲目は「うらじゃ」。 楽しく踊ることをねらいにし、振付の完成度は学年に応じたレベルにする。

ABは、体力作り、人間関係作りをねらいとして、年間を通して休み時間や家庭での取り組みの延長を運動会の場で保護者の皆様にもご覧いただきます。Cは、明るくテンポの良い曲に合わせて踊ることを楽しむ、表現運動本来のねらいに沿ったものです。一糸乱れぬ、見せるための高い完成度を求めがちだったこれまでの運動会からの転換です。ABCいずれも、運動会前に、完成度の高い演技を見せるために何時間も練習することを必要としない種目にするすることで、本来確保すべき各教科の学習時間に与える影響を最小限にすることも大きなねらいとしています。

令和4年度に向けてのお知らせ

2月22日に予定していた参観日やPTA委員会が中止になり、来年度の複式学級やPTA活動の計画を書面でお伝えしました。分かりにくかったことと思いますが、保護者の皆様から特にご意見・ご質問はなく、書面でお伝えした内容で令和4年度の指導やPTA活動を進めていくことを管理職・PTA会長で確認しました。

○PTA活動について(詳細は2/24に配布した文書をご覧ください)

- ・運動会の親子競技は「玉入れ」とする。PTA種目は廃止する。
- ・環境整備として、草刈り等(5/2)、プール掃除(5/24)、草刈り等(10/4)を予定。
教養部・育成部に関係なく、事前に学校より参加募集の連絡がある。地域の方々にも声掛けをする。

○登下校の時刻について

令和3年度から変更はありません。

登校時刻	学校に到着する時刻が7:50~8:00
下校時刻	月・木曜日 1・2年生 14:30 3~6年 15:25
	火・金曜日 1・2年生 14:55 3~6年 15:45
	水曜日 一斉下校 15:25

令和3年度の終わりにあたり

昨年度に続き、今年度もコロナウィルスの影響で多くの活動が影響を受けました。そのような状況下においても、学校ごとの実態に応じた工夫をしながら教育活動に取り組んできました。竹小学校では複式学級と特別支援学級が同時に開設された最初の年度になり、計画していた指導計画を着実に進めながら、来年度以降さらに質の高い指導を行うことができるように見直し等を行ってきました。来年度からは高学年も複式学級になるので、より小規模校の実態に応じた学校運営が求められています。学校行事やPTA活動もこれまでとは異なる形で進めることになっています。また、金光地区学校運営協議会も2年目を迎え、小中学校で一貫した目標に向けて指導に取り組む動きをより推進していきます。学校通信「わかたけ」は、これらの様子を保護者・地域の皆様にお伝えするために毎月発行しています。地域の皆様が熱心に読んでくださっているという声が届き、うれしく思います。合わせて、学校通信には載せきれない学校の様子を竹小学校ホームページのブログにあげていますので、是非ご覧になってください。来年度も竹小学校へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

*非常災害時の備蓄食料を配布します。

浅口市が非常災害時用に備蓄している食料で賞味期限が近付いているもの(保存用ビスケット令和4年3月末賞味期限)を児童数で配布しています。これを機に、各ご家庭での非常災害時への備えは十分できているかどうか、子ども達を交えて話し合ってみてください。子ども達の危険察知能力を高め、自分の身は自分で守る力を育てることにつながります。